

INTERVENTION DE PIERRE MAUROY  
SUITE A LA DECISION DE M. François LEOTARD  
le SAMEDI 6 JUIN 1987

A FREJUS, c'est le "flop"...

Après 4 jours d'un suspense soigneusement entretenu, en final d'un surprenant numéro de politique spectacle, l'acteur François LEOTARD quitte le devant de la scène et rentre en coulisses.

En restant au gouvernement, il tente de sauver les apparences et décide de continuer à cohabiter avec ceux qu'il a, hier, accusés d'avoir "le goût du pouvoir sans partage".

Monsieur LEOTARD accepte désormais d'être sous la hiérarchie d'un Premier ministre qu'il a ouvertement contesté. Si prompt à partir en campagne pour marquer sa différence, il devrait maintenant se soumettre à la loi du silence, même s'il revendique encore sa liberté de parole.

La solidarité ministérielle l'a apparemment emporté, mais le jeu des intérêts partisans et personnels laissera une marque durable au sein d'une majorité ébranlée.

Les Français oublieront les péripéties dérisoires de cette querelle de prétendants pour ne retenir que l'essentiel : l'échec de la politique économique et sociale d'un gouvernement soutenu aujourd'hui par une majorité lézardée.